

## Presentación

Nos complace presentar el nuevo número del *Boletín de la Sociedad Española de Historiografía Lingüística*, que ha sido posible gracias a la generosidad de quienes firman los trabajos incluidos. Nos alegramos de anunciar, asimismo, la renovación del *Boletín* en el listado de revistas consideradas de Classe A por la Agenzia Nazionale di Valutazione del sistema Universitario e della Ricerca (AN-VUR). Este reconocimiento corrobora la calidad de los estudios incluidos en esta publicación y del trabajo de las personas que participan en ella.

Este volumen reúne siete artículos que abordan diferentes temáticas y perspectivas dentro del ámbito de la historiografía lingüística. Así pues, los artículos contenidos en el número 19 tratan de las actitudes lingüísticas en el *Diccionario general de americanismos* (1942), de Francisco J. Santamaría; de las obras gramaticales de Domingo F. Sarmiento y José B. Suárez; de las representaciones alegóricas del arte liberal de la *Grammatica* desde el tratado *De nuptiis Mercurii et Philologiae*, de Martianus Capella; del *Apparatus Philosophicus* (1665), de Juan Caramuel; de la tesis *La connaissance de l'espagnol en France et les premières grammairies hispano-françaises (1550-1700)* (1973-1974), de Sabina Collet Sedola; del pensamiento metalingüístico de J. Ortega y Gasset, y de la ideología dentro de las *Lecciones elementales de Ortología y Prosodia* (1827-28; 1832), de Mariano José Sicilia. Constituye, por tanto, un número diverso que incorpora algunas de las contribuciones más relevantes y actuales para la reconstrucción de la historia del pensamiento lingüístico.

La elaboración de este volumen no habría sido posible sin la colaboración altruista de las personas que aceptaron realizar la evaluación “a doble ciego” de cada uno de los trabajos. Una vez más, deseamos expresar nuestro agradecimiento por su esfuerzo, dedicación y generosidad en esta tarea.

El número se cierra con una reseña de *Cinco perguntas sobre histórias da lingüística*, de Ronaldo de Oliveira Batista, elaborada por Cláudia Maria Silva Soares.

Toda la información relativa al número 19 del *BSEHL* se encuentra en su página web (<https://revista.proeditio.com/BSEHL/index>). Les animamos a que vayan a ella.

Finalmente, queremos reconocer de nuevo la imprescindible colaboración de Leticia González Corrales en la elaboración de este *Boletín* y anunciar la incorporación de Miguel Silvestre Llamas al equipo editorial.

*M.<sup>a</sup> Ángeles García Aranda  
Nerea Fdez. de Gobeo Díaz de Durana*